
                           高雄醫學大學第十屆學生會 

 

高雄醫學大學 104 學年度第一學期 
校園公共議題「書院公聽會」會議紀錄 

 

開會時間：104 年 10 月 28 日 12：10 - 13：00 

開會地點：IR201教室（國研大樓 2F） 

主席：學生會權益部長 柯志融 

出席人員：報名同學(125人)、書院凌儀玲執行長、李惠珠秘書 

權益部長問卷結果報告：[如報告 ppt附件] 

A. 書院報告：依開放性問題回應 

B. 現場意見反映及回應：(Q & A) 

書院公聽會-校方回覆 

--------------------------------------------------- 
 將公聽會定調為溝通會，並只回答關於時間安排的問題。 

 102、103年已辦過與社團間的溝通會但成效不彰。 

 已在學期前規劃好整學年活動公告於書院網站，並公開資訊，讓新生在新生訓

練時拿到時間表。 

 過去演講大部分辦在中午，因有學生反應中午僅 1小時，時間不夠。後來有

想過晚上，但又不想和社團衝突，所以後來決定辦在中午。 

 對於時間公布之回覆，回答：已經有所公布了 

 去年與社長們開會但社長言無法為新任社長答應任何事，希望未來彼此的討論

可以解決這個問題。 

 書院可以幫忙社團找講師，前提要將參與人員開放給全校人員。 

 對社團嘉年華事件的回應：將在 105學年度完全空出時間給社嘉。不准排任

何考試與課程，檢討會已有做成會議記錄。 

現場 Q&A 

--------------------------------------------------- 

1. 問：書院言於 104有跟社長溝通，但是問題是仍有時間安排上的問題 

秘書回應： 

 一學年 12345負擔少，書院課程學生可以挑自己喜歡的東西去聽(只要符合一

年幾場即 ok)不會佔用太多時間。 

 102年已經有溝通過了，時間安排不可能符合各社團，各小家的活動是老師和

院生協調。(但現場有人覺得這種事情誰敢不去呢)。 

 
2. 問：學弟妹覺得學校辦得比較有強制性，但是第一週即使社團迎新和書院撞

期，還是不敢不去書院，是否可以避開調最前面的時間？ 

執行長回應： 

 設計通通都是由學校來 support 
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 書院是教育，是必修課程 

 描述書院的理念 

 想在大學入門開學的時候就趕緊做完，因此才會和迎新衝到 

 答應明年會找更好的方式 

 
3. 問：已是大學生，還需書院介入生活食衣住行育樂嗎？認為沒必要強制參加書

院、體貼是需要溝通的(和社團、系隊)。與社團溝通有更具體的討論作法嗎？ 

秘書回答： 

 可提供意見給學生會，彙整後由學生會提供給書院。(學生會尚未答應) 

 可去書院網站的 Q&A反映 

 認為問題點出在下學期的社長因為要退休，不曉得下一屆是否有要繼續辦這活

動。所以許多只能在開學時才能和你們(社團)聯繫上學期的東西。若能這學期

就洽談在下一個學期的活動，則能盡量避免書院和社團時間的衝突 

 可辦溝通會，公布初步規劃，可從裡面找出哪些地方需要做協調 

 
4. 問：大家小家的時間新生哪敢不去，必修新生哪敢不去！社團一年級的時間都

被書院搶走，但一年級要教學要培養，而非等到大二、大三，時間都被書院搶

走。有同學反應：學生說：書院結束 終於可以參加一次社團活動了 

 
5. 問：必修課是固定時間，但書院是占用學生課外時間，壓縮其他活動的時間，

也影響社團自主性。具體希望書院既然要支持社團，應該釋出資源扶持社團。 

6. 問：覺得具體作法為釋出資源來協助社團、整合宣傳 (而非社團配合書院)。希

望能夠辦書院成立之目的的公聽會。 

7. 問：書院活動時間於 7-9 p.m.，確實影響社團、系隊。社團的新生社員都會因

書院而請假社課，原本說明書院是在週三，但現在又有拔河活動？！每個書院

不同時間？活動都會突然冒出來？造成社團運作的問題。書院舉辦活動應該也

要跟社團一樣提出企劃書。 

--------------------------------.時間因素書院無全部問題回應 

 
 


